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議会に関するご意見ご要望は、
議会事務局までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX
   E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　
0584-64-4931
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、
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し
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な
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、
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ニ
ス
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と
か
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ア
ノ
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に
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っ

て
、
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。

︱
︱　
安
八
町
へ
ひ
と
こ
と
。

藤
井
さ
ん

音
楽
が
溢あ

ふ
れ
る
町

に
な
れ
ば
い
い
な
と
思
っ
て
い

ま
す
。
私
も
将
来
、
安
八
町
の

色
々
な
人
に
、
音
楽
を
広
め
て

い
き
た
い
で
す
。

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。

住
民
参
加
企
画

85 ３歳からピアノを始めた花音さんは、
食べることが大好きな中学２年生。
ピアノに対する思いや将来の夢につ
いてお話しを聞きました。　　　　　
　　　　　　　　　　　（３月23日）

藤
ふ じ

井
い

花
か

音
の ん

さん

聞き手／岩田　讓治
石原　英一 
坂　　　悟
渡邊　裕光

議会の傍聴時のお願い
傍聴を希望される人はマスク
着用、受付で検温、手指の消
毒をお願いしています。

◆◆◆  編　集　後　記  ◆◆◆

以前から議会改革特別委員会
で検討してきました、議場の一
般質問用の発言台ができ、３月
議会で初めて使用しました。
　町執行部と対面して一般質問
ができ、熱の入った議論ができ
たと思っています。
　今後も、町の活性化のため、
議員はもとより、この発言台も
一役担ってくれるものと期待し
ています。

（岩田讓治）

◆◆◆ 編　集　委　員  ◆◆◆

 委員長 岩田　讓治
 副委員長 石原　英一
 委員 大平　文雄
  坂　　　悟
  渡邊　裕光

第 17 回「若い芽のコンサート」に出演する花音さん
　　　　　 （豊田市コンサートホールにて）

潤いの音を求め熱演する花音さん
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［町民インタビュー］
ソロでピアノコンサート開催　 藤
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　　 結小学校６年（現東安中1年）
　　 の作品です　　　

新しく設置された発言台
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